ma ville j'y crois

RÉUNION PUBLIQUE

VENDREDI 17 JANVIER 2014HAI L DES EXPOSITIONS À 18H

un projet dynamique, juste et de proximité

> Votez Jean BROQUIER

Liste Brignoles citoyenne La gauche unie

INVITATION GRANDE RÉUNION PUBLIQUE

VENDREDI 17 JANVIER 2014 HALL DES EXPOSITIONS - 18H

5 engagements pour les 100 premiers jours de mon mandat

Plus qu'un bilan, nous avons un projet pour Brignoles. Un projet dynamique, juste et de proximité. Pas de grandes promesses, ni de projets trop coûteux, mais simplement mes 5 premiers engagements, que je lancerai dans les 100 premiers jours du mandat, comme j'ai lancé la construction de la piscine couverte Aquavabre, actuellement en travaux. Avec la liste « Brignoles citoyenne », je veux donner une nouvelle impulsion à notre ville et notre territoire.

2 • Mettre en place une Police Municipale de nuit. Pour moi, c'est la sécurité au quotidien.

Je créerai une Police Municipale de nuit, jusqu'à 2h du matin. Brignoles grandit et compte près de 20 000 habitants. Nous devons adapter le service public local de sécurité. Je renforcerai donc la Police Municipale en lui donnant les moyens humains et opérationnels de travailler jusqu'à 2h du matin.

Favoriser l'emploi local. Pour moi, c'est créer un pôle de compétitivité.

145 millions d'euros de chiffre d'affaires, 430 emplois, 47 entreprises concentrées sur notre pays Brignolais. De la Burlière à Nicopolis, en passant par les Consacs et les Domaines, la filière vini-viticole est un bijou économique, une perle rare qu'il nous faut valoriser pour créer des emplois qualifiés, créer de la valeur ajoutée, favoriser l'entreprenariat local.

1. Être Maire à plein temps. Pour moi, c'est le mandat unique.

Je serai Maire à plein temps car je dis non aux cumulards et aux parachutés. Que l'on se rassure, je serai Maire en 2014, en 2015 et en 2017, quelles que soient les autres échéances politiques. Je serai Maire à 100% pour défendre au mieux nos intérêts. C'est çà le mandat unique, c'est ça le respect des citoyens.

Créer une Maison des jeunes et des associations. Pour moi, c'est l'animation locale.

J'ai la fibre associative et nous avons déjà beaucoup fait pour les associations avec les nouveaux équipements sportifs, la création du conseil local de la vie associative et la Maison des services publics qui ouvrira ses portes en février prochain. Je poursuivrai ces dynamiques.

5. Donner la parole aux Brignolais. Pour moi, c'est la transparence citoyenne.

Je m'engage à faire un compte rendu de mandat, chaque année, au mois de juin, au Hall des expositions de la ville, afin que tous les Brignolais puissent venir s'exprimer, sur ce qui va, ce qui ne va pas, et ce que nous avons fait. Je vous donnerai rendez-vous, dés juin 2014, pour mon premier compte rendu de mandat.